



La empresa prevé adquirir hasta el 5% con la intención de amortizar títulos

TUBACEX HA COMPRADO ACCIONES PROPIAS HASTA ALCANZAR UNA AUTOCARTERA DEL 3,38%

(Llodio, 8 de Enero de 2001). TUBACEX ha adquirido en Bolsa, fundamentalmente durante el pasado mes de diciembre, acciones propias hasta alcanzar una autocartera de 4.587.000 títulos, cifra que supone un 3,38% del capital social de la compañía.

TUBACEX inició el ejercicio con una autocartera de 870.000 acciones y la ha incrementado en 3.717.000 acciones.

La compra, de cuyas distintas operaciones está siendo puntualmente informada la CNMV, se ha producido siguiendo las directrices del Consejo de Administración de la compañía y con la autorización para este tipo de operaciones de la Junta General Ordinaria de Accionistas de mayo pasado.

Dado que la valoración en Bolsa de la compañía no se corresponde con la situación y expectativas de negocio del Grupo, TUBACEX prevé proseguir con la compra de acciones propias hasta alcanzar el límite legal de autocartera, un 5% del capital social, para proceder, en su caso, a la posterior amortización de estos títulos. Los gestores del Grupo entienden que esta medida incrementa el valor para los accionistas de TUBACEX.